

# しげの里づくりの会 かわら版

「里づくりの会」広報部  
第15号  
発行日  
2019年8月9日

第7回通学合宿開催 令和1年6月23日～26日



## 第七回「しげの里づくりの会」定期総会開催

四月二十九日(土)午後六時から滋野コミュニケーションセンター多目的ホールにて開催。委員の皆様六十九名に参加をしていただきました。  
第一部 当会会長の唐澤光章よりご挨拶。来賓の花岡市長様、農協常務理事中山様よりご祝辞を頂きました。  
第二部 長野大学中村学長講演会  
題材「みんなで支え共に生きる地域づくり」はつらつと最後まで暮らせる地域のテーマでお願い致しました。

### 総会

#### \*第一号議案

三十年度、事業報告と決算報告について

各事業部・部長より報告

本会 唐澤 光章 会長

歴史・文化部会 関 文彦 部長

産業・環境部会 長岡 政直 部長

支えあい部会 関 茂 部長

青少年育成部会 後藤富美男 部長

生涯学習部会 土屋 一夫 地区館長

会計決算報告 本会・部会 秋山廣文

監査報告 監査委員 清水 法雄氏より

\*質問等有りましたが、承認されました。

#### \*第二号議案

役員改選(案)について

会長 阿部 欣史氏 (新任) 前副会長

副会長 関 文彦氏 (新任) (前歴史・文化部会長)

副会長 小林 保 氏 (新任) (東御市区長会長)

副会長 小池 なみ江氏 (新任) (産業・環境部会委員)

幹事 長岡 二男氏 (新任) (滋野地区副区長会長)

幹事 小野澤 幸裕氏 (新任) (滋野地区分館長会長)

幹事 山浦 秀司氏 (新任) (前副会長)

以上の方々が本年度新役員に承認されました。

\*前会長の唐澤光章氏は、顧問としてご苦勞を頂きます。

\*本年度より地域づくり支援員は寺島尊氏にご苦勞頂きます。  
第三号議案

令和元年度 事業計画(案)・予算(案)について  
各部会・事務局より報告があり、承認となりました。



基本理念 みんなのちからで あふれる笑顔 ずっと住つづけたい ふるさと しげの

報告事項

一元気づくり支援金事業報告  
三十二年度より、元気づくり支援金を活用して、巨大紙相撲大会をしげの里づくりの会が主催で開催を致しました。  
事業報告・決算報告

お陰様で盛大に開催が出来ました。近隣から二十八チームと四十七の団体、個人の方々に協賛をいただきました。  
来場者数は、四百五十〜五百名の方々が来場され熱気満々の大会となりました。

本年度、令和元年も支援金を活用して開催が決定しております。  
(力士製作二年一月十八日と十九日・本場所二月十六日)となります。  
\*最後に新役員の紹介・新会長の御挨拶にて総会を閉じました。

総会終了休憩後 長野大学中村英三学長 講演

昨年同様総会が長引き時間が短縮されましたが、延長をしてお願いを致しました。

来る二〇二五年、団塊の世代がすべて七十五歳以上になります。後期高齢者が高齢者の六割以上となる、その時の為に今何をしなければならぬか。

楽しく、元気に暮らす。家族など周りの配慮、最後まで自分らしく生きるには、をテーマにお話いただきました。



学長からの65歳以上の名言編

恋愛編  
年上がタイプだが もういない  
恋かなと 思ったら 不整脈  
この動悸 昔は恋で 今病気

夫婦編

なあお前 はいてるパンツ俺のだから  
アーンして 昔はラブラブ 今介護  
オレオレと名乗って妻にすぐ切られ  
「寝るぞ」「やすらかにね」と妻返す

お薬編

同窓会 食後は薬の 説明会  
いい湯だな みんなそれぞれ 薬出す  
無農薬 こだわりながら 薬漬け

身体編

マイナンバー ナンマイダと聞き違い  
年賀状出さずにいたら 死亡説  
歩こう会 アルコール会と聞き違い  
何回も話したが 初耳だ  
味のある字と褒められた 手の震え  
景色より トイレが気になる 観光地  
骨が減り 知人も減るが 口減らず  
皆さん覚えがありませんか!

新会長 就任のご挨拶

阿部 新会長 ご挨拶  
平成三十一年定期総会の役員改選において、会長を仰せつかりました。微力ではありますが役員・委員・地域の皆様そして関係各位のお力添えを頂きこの任を果たしたいと思っております。  
この会も発足して丸六年、この間滋野地区を見据えた「地域ビジョン」に添って五つの専門部会が事業立案しながら、新たな活動を出る範囲で取り組んだ行きます。  
今年、東御市支援協議会のモデル地区に指定されましたので、先進地を視察しながら我々として何が出来るのか検索をして行きたいと思っております。  
しげの里づくりの会の活動がなかなか、地域に浸透していないのが現状ですので機会をつくり衆知を踏っていきたいと思っております。  
ここに住んで良かった、これからも住み続けたいと思える地域づくりを目指し皆さんと一緒に頑張りたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

阿部 欣史



前会長 退任のご挨拶

唐澤 前会長 ご挨拶  
この度、しげの里づくりの会会長を退任致しました。二期四年の間、役員並びに関係の皆様、そして地域の皆様にも本当にお世話になりました。心から感謝と御礼を申し上げます。  
皆様と歩んだ四年間は、私には貴重な糧となりました。  
おうちのえんがわの開設、力士雷電生誕二百五十年に関する諸事業、又、各部会による講演会や通学合宿、視察研修、史跡巡り、学習会、ふれあいの集い等々他地区に先駆けた活動には、地域の皆様にもご協力頂き里づくりの会の趣旨が少しづつ地域に浸透しつつあることを感じました。  
そして、里づくりの会の前身とも言える地域活性化委員会が生み出した、道の駅雷電くるみの里には、計画段階から関わらせていただき、忘れることのできない思い出です。  
しげの里づくりの会の益々のご発展と、関係皆様のご健勝を心からご祈念申し上げます。ご挨拶とさせていただきます。有難うございました。

唐澤 光章

新副会長 就任のご挨拶

着任のご挨拶

副会長 関文彦

「しげの里づくりの会」は、平成二十五年五月に発足し、令和元年に七年目を迎えました。里づくりの会は五つの部に分かれて活動をしています。その内の一つ、歴史・文化部会の部長として二年間お世話になりました。充分な活動も出来ない私が、副会長と言う大役に着きました。不安でいっぱいですが、しかし、受けたい責任がありますので精いっぱい努力をしたいと肝に銘じております。任期まっとう出来ませう様、宜しくお願い致します。着任のご挨拶とさせていただきます。



着任のご挨拶

副会長 小池 なみ江

今年度、しげの里づくりの会の役員に選出されました、小池なみ江です。横濱から移住して、十五年になります。静かな電車の音や小鳥の囀り、澄んだ空気の美味しさなど、豊かな自然に囲まれていることに喜びを感じております。移住当初、あまりの静けさに、心に穴の開いたような寂しさを覚えたものです。そんな時、野菜を分けて下さったり、調味料をくださったり、やさしく声をくださる、そんな地域の方々の優しさに助けられました。ある日「移住してきたなら東御市の事を知る事ね」と言われ、私は、ハッと、確かにそうだと言に響きました。それからは、生涯学習など、色々な場所に参加したり、まちを散歩するなど、地域を知ることに関心が持てました。そんな中で、巡り合えた着付け講座の講師と言う仕事は大きな生きがいになっています。役員としては、甚だ心許ないですが皆様の御指導を頂きながら地域のお役に立てるよう頑張ります。どうぞ宜しくお願い致します。



しげの里づくりの会役員

会長	阿部 欣史	
副会長	中島 光敏	関 文彦
副会長	小林 保	小池 なみ江
幹事	長岡 二男	寺島 嘉仁
幹事	長岡 政直	関 茂
幹事	後藤 富美男	小野澤 幸裕
幹事	長岡 洋	山浦 秀司
幹事	高藤 武文	
監事	山浦 邦博	清水 法雄
顧問	唐澤 光章	前会長
事務局長	秋山 廣文	
支援員	寺島 尊	市民病院兼務
地区館長	土屋 一夫	社会教育指導員

部会長・副部会長 (区長会長・副区長会長)

部会	部会長	副部会長	副部会長
歴史・文化	寺島 嘉仁	若林 幹雄	
産業・環境	長岡 政直	荻原 薫	小菅 毅
支えあい	関 茂	塚原 静子	
青少年育成	後藤 富美男	阿部 貴代枝	高藤 武文
生涯学習	小野澤 幸裕	山浦 利男	
区長会	小林 保	長岡 二男	

着任のご挨拶

副会長 小林 保

滋野地区区長会長として、今年から、しげの里づくりの会の副会長の任につきました。桜井区長の小林保です。地域発展を目指すこの会の活動の意義の大きさを思うが故、身の引き締まる思いです。過日、通学合宿の開校式に出させてもらいましたが、子供たちの生き生きとした姿に触れ、この活動の大きさが伝わってきました。三泊四日と言う事で、合宿後の子供たちの成長が楽しみです。子供たちにとって将来地域を大切にして行こうという思いが、きつと心の奥に蓄積される事でしょう。これからも、活動の中から生み出される地域の里づくりの会の発展に微力ではありますが頑張っていきたいと思っております。宜しくお願いいたします。



編集後記

令和元年、にあたり新事業として、地域支援協議会 市地域包括の指導の下で滋野地区をモデル地区として、「おらちのえんがわ」の活用方法について地域の皆様と協力して検討をしていく事になりました。まずは、他地区の活動状況を視察・研修し検討をしながら方向性を見つけていく事としております。



滋野スポーツ少年団



子供フェスティバル



雷電太鼓保存会



通学合宿 ゲーム



通学合宿・勉強もした



のりです



通学合宿 ゲーム



滋野地区スポーツ大会



視察 丸子 珈琲サロン



新



旧

優勝旗が新しくなりました。



視察 豊殿 ひなたぼっこ



ハンド マッサージ 珈琲サロン



視察 白田 健康館

